

Statut für eine vielfältige Partei



45. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
20. - 22. November 2020, Karlsruhe - DIGITAL

Antragsteller*in: QueerGrün
Beschlussdatum: 19.09.2020
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu SV-01

Von Zeile 136 bis 137:

1. BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN lädt ~~alle zwei Jahre~~ jedes Jahr zu einem Vielfalts-Kongress ein und stellt die dafür notwendigen finanziellen Mittel zur Verfügung.

Begründung

Analog zum Frauenstatut möchten wir den Vielfaltskongress jährlich verankern.

Besonders durch die zahlreichen Themen, die der Vielfaltskongress bearbeiten wird, ist das sinnvoll.